

En efecto, el Martes 23 de Agosto del 2011, a las 19H00 se abre la exposición artística de la colección denominada "Sueños de ilusión" pintada por los pacientes del Instituto de Neurociencias bajo la dirección del Maestro Alfonso Uzhca.

Este es el resultado de los talleres que viene realizando, desde hace varios años, el Maestro Uzhca con un grupo de pacientes de la salud mental en la denominada pictoterapia del Instituto de Neurociencias.

Entre las obras desarrolladas por los pacientes, algunas han fueron escogidas para ser expuesta en París, en la Galería Cristhiam Berst, en Noviembre pasado, despertando postivos comentarios por críticos de las artes plásticas que asistieron a la exposición.

La ciudadanía ecuatoriana, también, puede apreciar la calidad y capacidad creativa de los pacientes psiquiátricos en esta nueva edición de una exposición que tendrá como escenario el Barrio La Peñas, en la calle Numa Pompilio Llona, en la Galería Casa del Artista.

A este programa, organizado por el Departamento de Rehabilitación Integral del Instituto de Neurociencias, con el auspicio de la Casa del Artista Plástico, ha sido invitado el Alcalde de Guayaquil, Ab. Jaime Nebot así como los principales directivos de la JBG y del Instituto de Neurociencias.

Anexo, algunos de los cuadros a exponer y el nombre de los pintores.